



## MONITOREO ESPECIAL

### Canal CDNN

Programa: **Entrevista CDNN**

Fecha: 23 de Noviembre de 2003

Presentador: Plinio Suárez

**Suárez:** Según lo que se ha filtrado de la reunión que sostuvo don Daniel Ortega con la hija de Arnoldo Alemán, María Dolores Alemán, en la casa de Noel Ramírez, lo primero que acordaron es soltar a don Arnoldo Alemán mediante el tema de la sentencia contra Arnoldo Alemán, que sería una sentencia por peculado que lo condenaría de cinco a siete años y posteriormente buscarán que la sentencia se revise, lo que le llaman liquidación de pena, de tal manera que parezca que cumplió su pena y luego un indulto que le permita estar hábil para un juego político.

La segunda cosa que negociaron es que Alba Luz Ramos sea la Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, después de sacar a Arnoldo Alemán. Además los liberales retirarían un artículo en la Ley de Carrera Judicial, que habla de que no pueden ser magistrados ni jueces todos los que hayan pertenecido a organismos represivos.

Otro de las cosas que también se habla, es que por primera vez hubo una plática entre Arnoldo Alemán y Daniel Ortega desde la casa de don Noel Ramírez por celular, y que se pusieron de acuerdo en los dos puntos que señalé.

### Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Fecha: 24 de Noviembre de 2003

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Wilfredo Navarro

**Chamorro:** ¿Qué se discutió a fondo el viernes pasado, por qué Daniel Ortega dice, bueno yo negocio con el Gobierno y negocio con el PLC? Hay quienes han interpretado como un amago de que se podría dar un entendimiento entre FSLN y PLC, ya lo hicieron en el pasado, hubo un pacto y hay gente que dice, estos van a volver a entenderse.

**Navarro:** La diferencia es que nosotros no le estamos pidiendo nada al Gobierno, le estamos diciendo sinceramente usted no necesita estar sujeto al chantaje del FSLN, aquí están nuestros 42 votos y los 3 votos de Camino Cristiano, no nos pueden decir que nosotros estamos pidiéndole al Gobierno la libertad de Arnoldo Alemán, porque nosotros estamos clarísimos que no es el Gobierno que nos va a dar la libertad de Arnoldo Alemán, porque el Gobierno no tiene el control del Poder Judicial.

Ahora, ¿Por qué estaba María Dolores allí?, muy sencillo porque las negociaciones tiene sus niveles, a primer nivel siempre ha estado la comunicación política y después la negociación a nivel de la Asamblea Nacional, quien es el testigo más calificado de lo que se está conversando, más que su hija y la legitimidad la tiene su hija, porque es diputada de la Asamblea Nacional. No podría ser María Fernanda, eso provoca un trauma. Estamos en los rounds sombra, lo mejor está por venir y creo que se aproxima de cara a las navidades.

**Nota:** Managua está paralizada por el paro de los Transportistas, quienes solicitan se les cumplan sus demandas. **(Radio Ya)**